



www.mg.co.id

Barcelona Belum Mau Menyerah

BARCELONA (IM) - Barcelona tertahan 1-1 di Camp Nou oleh Cadiz dalam lanjutan Liga Spanyol, Senin (22/2) dinihari WIB. Blaugrana mampu unggul lebih dulu melalui penalti Lionel Messi di menit ke-32.

Barcelona kemudian sempat dua kali menggetarkan jala Jeremias Ledesma lewat Frankie de Jong di menit ke-38 dan Antoine Griezmann di menit ke-44. Namun, kedua gol tersebut harus dianulir karena offside.

Kemenangan Barcelona yang sudah di depan mata ini kemudian sirna satu menit menjelang bubaran. Tim tamu menyamakan kedudukan lewat penalti Alex Fernandez.

Gerard Pique pun begitu kecewa timnya membuang kesempatan. Kegagalan meraih tiga angka membuat Barcelona gagal mendekati diri dengan Atletico Madrid di puncak klasemen. Padahal, Los Rojiblancos pekan ini takluk 0-2 dari Levante.

Kini, Barcelona berada di peringkat ketiga dengan 47 angka tertinggal delapan angka dari Atletico di posisi teratas. El Barca juga butuh kemenangan untuk mengangkat moral usai kalah 1-4 di Camp Nou dari Paris Saint-Germain

di ajang Liga Champions.

"Ini sulit untuk diterima karena Atletico kalah dan memberi kami kesempatan. Kami punya banyak peluang dan memiliki dua gol yang dianulir. Penalti di menit ke-90, sulit untuk diterima, mengingat kami sebelumnya (kalah 1-4) di kandang dari Paris Saint-Germain. Padahal secara mental adalah butuh tiga poin," ujar Pique dikutip dari Marca.

Pique mengakui, situasi saat ini membuat Barca dalam kondisi sulit untuk bersaing memperebutkan gelar LaLiga. Namun ia menegaskan belum mau menyerah. "Setiap pertandingan yang tidak Anda menangkan akan mengurangi peluang Anda. LaLiga adalah perjalanan panjang dan masih banyak hal yang harus dilalui. Kami tidak mau menyerah. Namun, itu tergantung pada laga selanjutnya," tandas Pique. ●

vit

GERARD PIQUE
Pemain Barcelona

Roma Kesulitan Hadapi Benevento

BENEVENTO (IM) - AS Roma mengakui kesulitan menembus Benevento, bahkan setelah saga lawan bermain dengan 10 pemain. Giallorossi kekurangan inisiatif di sepertiga akhir. Roma memang ditahan imbang Benevento 0-0 dalam lanjutan Liga Italia di Stadio Ciro Vigorito, Senin (22/2) dinihari WIB. Pasukan Senigalla tampil dominan sejak pluit berbunyi, tapi tak mampu menciptakan peluang bersih sepanjang pertandingan.

Meski menguasai bola hingga 71%, Roma cuma melepaskan 11 tembakan dengan hanya empat yang on target. Setelah unggul jumlah pemain sejak menit ke-57, pelatih AS Roma Paulo Fonseca memasukkan lebih banyak pemain berkarater menyerang seperti Pedro Rodriguez, Edin Dzeko, hingga Stephan El Shaarawy untuk memecah kebuntuan.

Tak berhasil juga. Fonseca menyebut para pemainnya kurang berinisiatif di sepertiga akhir untuk mencoba membongkar pertahanan dalam dan rapat dari Benevento.

"Itu laga yang sulit. Benevento menutup celah dengan baik dan kami mencapai sepertiga akhir tanpa masalah, tapi lantas tak punya inisiatif individu, kami tak cukup agresif atau efisien. Saya juga merasa para pemain memahami kalau mereka perlu lebih konkret saat menyerang. Betul bahwa kami lambat saat membangun serangan dan menempatkan bola ke titik-titik di mana kami bisa saja mendapatkan tembakan ke gawang lawan," ungkap Fonseca seperti dikutip Football Italia.

Dengan hasil ini Roma masih berlutat di urutan ketiga klasemen sementara Liga Italia dengan nilai 44. Klub Ibu Kota itu terpaat lima angka dari AC Milan di urutan kedua, dan sembilan angka dari puncak klasemen, Inter Milan. ●

vit

PEDRO RODRIGUEZ
Pemain AS RomaLAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Inter Milan Menjauh dari Pesaing

"Inilah Inter. Kami bekerja setiap hari untuk menempatkan Inter di puncak, kami ingin terus seperti ini, kami sangat bahagia," kata Lautaro Martinez.

MILAN (IM) - Inter Milan berhasil membungkam rival sekotanya, AC Milan, di pekan ke-23 Liga Italia. Derby della Madonnina yang berlangsung di San Siro, Minggu (21/2) malam WIB itu, berakhir dengan skor 3-0 untuk Nerazzurri.

Laga berjalan ketat. Kedua tim saling mengancam. Namun efektivitas Inter jauh lebih unggul, sehingga kemenangan mutlak jadi milik mereka. Tiga gol berhasil disarangkan oleh Lautaro Martinez (5', 57') dan Romelu Lukaku (66').

Inter terus melaju usai mulai padu menjalankan taktik sang pelatih. Christian Eriksen dan Ivan Perisic yang dinilai tak cocok dengan Si Ular juga sudah nyetel. Di laga ini, Eriksen dan Perisic yang dimainkan sebagai starter tampil bagus.

Eriksen menjalankan tugasnya sebagai pembagi bola dengan baik. Dikutip dari Opta, ia mencatatkan persentase akurasi umpan sebesar 90 persen dengan dua kali mengkreasi peluang. Sementara Perisic yang menjadi di wing-back kiri bermain eksplosif. Ia membuat dua assist di laga ini.

Conte pun mengaku bangga Eriksen dan Perisic mulai bisa menyatu dengan Inter. Ia menilai para penggawa La Beneamata kini sudah begitu memahami apa yang diinginkan.

"Saya percaya seorang pelatih harus meningkatkan semua pemain dan membenarkan mereka memahami gasannya. Kami adalah tim dan kami memiliki landasan bermain yang jelas di kedua fase tersebut. Peningkatan

Perisic dan Eriksen membuat saya bangga. Pemain lain membutuhkan lebih banyak waktu, Eriksen juga. Dia telah memahami landasan bermain kami dan hal yang sama berlaku untuk Perisic," ungkapnya.

Milan sebetulnya unggul penguasaan bola mencapai 60 persen dan ada delapan tembakan yang mengarah ke gawang Inter cuma mampu menguasai 40 persen permainan dengan enam tembakan ke gawang.

Lautaro Martinez menyebutkan, kemenangan ini membuktikan Inter yang sesungguhnya. "Inilah Inter. Kami bekerja setiap hari untuk menempatkan Inter di puncak, kami ingin terus seperti ini, kami sangat bahagia," kata striker itu kepada DAZN.

Liga Italia menjadi kompetisi yang tersisa untuk Inter di musim ini. Mereka sudah tersingkir di Liga Champions dan Coppa Italia. "Kami berjuang bersama-sama, kami sangat menderita musim ini, dengan tersingkir dari Coppa Italia dan Liga Champions. Ini adalah satu-satunya target yang tersisa bagi kami dan kami senang

berada di puncak klasemen," kata Martinez.

Lukaku saat ini memimpin daftar top skor Liga Italia dengan 17 gol. Striker asal Belgia itu unggul satu gol dari Cristiano Ronaldo di Juventus. "Lukaku masih memiliki ruang untuk berkembang. Dia masih muda, dia bekerja keras di dalam dan di luar lapangan. Dia orang yang hebat dan kami senang dia bersama kami," kata Lautaro.

Sementara pelatih Rossoneri Stefano Pioli mengakui kesulitan yang dialami timnya. "Di babak pertama, kami kesulitan mendekati kotak penalti mereka meski kami menciptakan sejumlah peluang. Ada beberapa peluang bagus di babak kedua. Kami juga kurang agresif karena tak ingin memberi ruang lebih banyak untuk Inter, yang akan menguntungkan mereka dalam situasi dua lawan dua. Kualitas mereka terlihat di babak kedua. Menang tak mudah memenangkan bola melawan mereka," ujar Pioli kepada DAZN.

Pioli juga memuji kiper lawan, Samir Handanovic, yang tampil gemilang WhoScored mencatat,

kiper 36 tahun itu delapan kali melakukan penyelamatan dan berhasil menjaga gawangnya nirbobol hingga akhir laga.

Aksinya yang paling disorot yakni kala Handanovic mampu menepis dua peluang Zlatan Ibrahimovic di awal babak kedua. Penjaga gawang Slovenia itu dua kali jatuh bangun menyelamatkan gawangnya dari bola sundulan Ibracadabra

Satu menit berselang, Handanovic kembali menunjukkan ketangguhannya di bawah mistar gawang. Dia menepis bola sepakan on target Sandro Tonali dengan tangan kanannya.

"Setelah turun minum, kami memiliki begitu banyak peluang. Saya belum pernah melihat Handanovic melakukan banyak penyelamatan bagus seperti itu dalam beberapa waktu. Yah, ini memang pekan yang sulit. Namun kami akan bangkit," jelas pria 55 tahun itu.

Dengan hasil ini, Inter menjauh dari kejaran Milan di klasemen sementara. Lautaro Martinez dan kawan-kawan berada di puncak dengan 53 poin, unggul 4 angka dari Rossoneri. ●

Gol Spesial Raheem Sterling

LONDON (IM) - Manchester City berhasil menumbangkan Arsenal 1-0 di Emirates Stadium pada pekan ke-25 Liga Inggris, Senin (22/2) dinihari WIB. Gol tunggal kemenangan The Citizens lahir dari Raheem Sterling di menit ke-2.

Pemain timnas Inggris ini mencetak gol lewat sundulan kepala memanfaatkan umpan Riyadh Mahrez. Sterling yang hanya bertinggi 170 cm secara luar biasa memenangi duel dengan Rob Holding yang punya tinggi 188 cm.

Kalah tinggi, Sterling mengakalinya dengan timing yang tepat saat melakukan lompatan. Sementara, Holding yang tak cukup baik mengawal pemain 26 tahun ini tak banyak bereaksi.

Sterling pun merasa gongnya ke gawang Arsenal ini spesial. Pasalnya, ia tak banyak mencetak gol lewat sundulan kepala. Dikutip dari Statsbunker, Sterling tercatat hanya pernah sebelas kali membobol gawang lawan lewat sundulan sepanjang kariernya.

"Saya sangat bahagia. Setiap kali saya mencetak gol sundulan itu adalah hal yang sangat menarik. Saya senang dengan gol tersebut. Saya mungkin lebih baik dalam melakukan lompatan dan saya senang bisa mencetak gol. Itu bukannya tidak jarang, saya telah mencetak beberapa gol, tetapi tidak banyak. Ini benar-benar spesial. Saat bola mengenai kepala, saya tidak tahu di mana itu akan mendarat. Namun, Anda harus berada di kotak untuk mencetak gol dan itu hal yang telah saya lakukan," ujar Sterling dikutip dari situs resmi klub.

Gol sundulan Sterling juga memastikan City kokoh di puncak klasemen Liga Inggris. The Citizens saat ini mengumpul 59 poin

unggul 10 angka dari Manchester United di posisi kedua.

Pasukan Pep Guardiola juga melanjutkan rentetan laju kemenangan mereka. City kini menorehkan 18 kemenangan beruntun di semua ajang. ●

vdp

RAHEEM STERLING
Pemain Man. City

Ajang Pembuktian Daniel James

MANCHESTER (IM) - Daniel James tampil bagus saat Manchester United (MU) mengalahkan Newcastle United. Laga itu sekaligus menjadi ajang pembuktian James, yang jarang bermain.

Dalam laga lanjutan Liga Inggris, di Old Trafford, Senin (22/2) dinihari WIB itu, Setan Merah berhasil menang 3-1 lewat gol-gol Marcus Rashford, James dan Bruno Fernandes. Newcastle sebetulnya sempat mengimbangi tuan rumah di babak pertama lewat gol Allan Saint-Maximin. Namun, pada paruh kedua banyak membuang kesempatan.

Di laga ini, manajer Ole Gunnar Solskjaer memainkan James sejak menit awal. Padahal, Winger asal Wales itu jarang tampil sepanjang musim ini di Liga Inggris dengan sejauh ini mencatatkan tujuh laga, yang di antaranya enam sebagai starter.

"Orang-orang mengatakan saya jarang bermain akhir-akhir ini, tetapi saya hanya bekerja sekeras yang saya bisa ketika saya bermain. Ini adalah perubahan (bagi saya). Ada momen musim lalu ketika saya mungkin

tidak tampil sebaik yang saya inginkan. Saya bekerja di tempat latihan sekeras yang saya bisa," kata James seperti dikutip dari BBC.

Ia mengakui, dirinya sempat kehilangan kemampuan. "Saya sedikit kehilangan kemampuan. Saya pun bekerja dengan para pelatih untuk membuat saya kembali ke diri saya sendiri dan saya ingin berpikir bahwa saya sudah oke," kata James.

MU kini naik ke urutan kedua klasemen Liga Inggris dengan 49 poin, unggul selisih gol dari Leicester City di posisi ketiga. Kedua tim tersebut

tinggal angka Manchester City puncak semen. ●

vdp

DANIEL JAMES
Pemain MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpd@ciptapan.net.id